



Hier der Eora New
Beat Hörschmuck
Rose.

SCHON GEHÖRT – vom Hörschmuck?

Nein, es sind nicht nur Ohrringe! Für Menschen mit leichtem bis mittlerem Hörverlust gibt es jetzt eine interessante Hörschmuck-Innovation. Sie richtet sich an alle, die das Gehör unauffällig unterstützen möchten.

Hören hat eine Menge mit unserem Wohlbefinden zu tun. Dennoch haben einige Menschen immer noch eine gewisse Scham, zum Hörgerät zu greifen. Das Münchner Start-up Eora bricht mit seiner Hörschmuck-Innovation gesellschaftliche Denkstrukturen auf. Eora verbindet die Welt der Hörgeräte mit funktionalem Schmuck und sorgt dank eigens entwickelter Technik für brillante Akustik. Noch einmal das Rauschen des Meeres, das Kreischen der Möwen oder das Lachen beim gemeinsamen Sundowner mit Freunden hören können – dieser Hörschmuck soll die Freude an Urlaubserlebnisse zurückbringen.

GROSSES SCHMUCKSORTIMENT

Mittlerweile hat Eora ein umfassendes Schmucksortiment, das über reinen Hörschmuck hinausgeht und das Produktkonzept abrundet. Die stilvollen Ketten, Ringe und Armbänder sind in den drei Design-Linien Jazz, Free Jazz und Beat der aktuellen Kollektion Universe erhältlich.

PASSEND ZU JEDEM OUTFIT

Der Schmuck besteht aus 925er-Sterlingsilber und ist je nach Design in Roségold, Gelbgold vergoldet und rhodiniert erhältlich – passend zu jedem Outfit. Jazz und Free Jazz mit ihrer filigranen Struktur stehen für verspielt-elegantes Design. Die sportliche Beat-Kollektion mit ihrer runden Formensprache und dem cleanen Design unterstreicht einen puristischen Look und kann in trendigen Layers getragen werden. Weitere Infos gibt es auf eora.me.



Mittlerweile hat Eora ein umfassendes Schmucksortiment.